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Причина ваших бед – ваше разъединение и ограниченность ума

  

  

Обращаюсь к Создателю нашего Творения: почему наша матрица несет в себе вообще
возможность войны? Почему мы постоянно находимся в реальной войне, хоть и не
объявленной? Практически нет времени, когда бы на Земле не полыхала борьба. И в
последнее время все больше внимания, ресурсов и денег уделяется именно войне.
Фактически наши государства работают на войну постоянно. Мне кажется, мы сами себя
загоняем в клетку, потому что война поглощает большую часть ресурсов государства,
будь то танки, самолёты ракеты, спутники, боеприпасы и различные установки,
исследования и территории. Нет ни одной отрасли науки, куда бы не сунули нос военные.
Всё государство, люди и наука работают на войну. Зачем тогда вообще мы существуем
как раса? Чтобы воевать?

  

 1 / 6



Причина ваших бед... - Санат Кумара :: Школа Вознесения
16.08.2020 13:53 - Обновлено 16.08.2020 14:02

Вижу темного Владыку, которому нравится все это – разделяй и властвуй. И только в
нашем объединении он видит свою неудачу и не допустит этого. Его программирование
матрицы отвечает его интересам – стравливать и наслаждаться. Для него это игра,
наподобие настольного футбола. Он работает в основном с руководством планеты,
оказывая давление на их мышление – узколобое и низко вибрационное, жесткое и
непримиримое.

  

Создатель, зачем ты допускаешь такое программирование? Или наш темный Владыка
захватил власть и не отпустит её никогда?

      

Создатель: Не ищите на стороне причины ваших неудач. Вы созданы любыми, ваши
возможности универсальны. В других социумах вы могли бы следовать парадигме мира
и согласия. Вы же пришли в этот мир разрушить его, чтобы на обломках создать нечто
прекрасное согласно вашим надеждам и чаяниям. Разрушить противостояние и
несогласие, разрушить болезни и плохую экологию. 

  

Вы уже нашли причину всех ваших бед – ваше разъединение и недалекость ума,
ограниченного едой и удобствами, в т.ч. безопасностью. В обмен на это вы согласились
подчиниться власти, которую не выбирали, а вам ее дали. Вы молчите и хлебаете, а
надо бы заявить о своем несогласии.

  

Наш народ настолько настрадался в войну, настолько рана войны не заживает, что
внутри мы согласны на все, лишь бы не было войны. Я же про войну вообще, как образ
жизни планеты. С другой стороны, нам не дают выбирать, потому что всех достойных
людей удалили от возможности заявить о себе, посадили или они сами уехали подальше.

  

Темная планета не знает другого языка, кроме языка насилия. Любое программирование
в принципе является насилием, даже светлое, т.к. навязывает вам образ жизни и
условия его сохранения.

  

Вы исследуете на планете свою силу в разном ее выражении. Сила ума, физическая
сила, сила противостояния, сила согласия, сила любви, женская сила, сила науки. Это
исследование привело к тому, что все силы стали противостоять друг другу. 
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Но объединяясь, они смогут наладить и новый быт, и новую науку, и новую энергетику,
бесплатную и экологичную. 

  

Но поскольку на планете царствует парадигма нехватки, то силы света и тьмы стали
противостоять и драться за кусок хлеба с маслом, не понимая, что у каждого может
быть при объединении по два таких куска, и это просто обман, чтобы захватить власть.

  

Как я понимаю, власть у инопланетян, а наши правители – их марионетки?

  

Не только у инопланетян. Достаточно власти и у самих земных правителей, достаточно
ума и возможностей, чтобы создать единую политику всех стран и наградить всех ее
участников двумя кусками хлеба с икрой.

  

Нет нехватки на сегодняшний день ни в ресурсах, ни в питании, ни в людской силе,
чтобы остановиться и решить, что дальше будет только хуже. Ум настолько разленился,
что не в состоянии понять себя на своем месте – что я могу и что я делаю реально.
Зачем я строю и куда я потом это дену. Одной рукой создаю, другой уничтожаю.

  

Ядерное оружие – разрушитель жизни и экологии, это то ружье, которое висит на
стене. Оно может выстрелить в любое время. Что, разве об этом никто не знает? Зачем
наука и техника сосредоточена вокруг этой безумной игрушки? Или вы хотите загнать
население под Землю и на Марс? Чем вам здесь плохо? Что сулит вам Марс – рабство в
подземных катакомбах?

  

Уничтожить население и потом деградировать самим? Снова прийти к выживанию?

  

Ты только что сказал, что мы пришли разрушить этот мир, чтобы на обломках создать
нечто прекрасное. Разрушение мира – к этому мы идем?
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Разрушить устои цивилизации, когда одни имеют власть над другими, управляют плохо,
но гордыню имеют большую. Мир должен подчиниться единству, объединению сил и
возможностей.

  

Не создавать причудливые никому не нужные дворцы, виллы или подземные
сооружения, а научиться лечить людей, исследовать клетку, создавать технологии,
которые выведут людей из рабства, из обязанностей большую часть жизни проводить за
работой. Освободят ум и научат любить свою душу.

  

Скажи, пожалуйста, почему я услышала темного Владыку планеты? Разве нет Светлых
Владык? Владычицы Марии и ее помощников?

  

Есть два правительства, темное и светлое. Темное руководит темными силами, светлое
– светлыми силами. Силы равны. Именно от вас зависит, какие силы могут стать
преобладающими. Как ты думаешь, какие силы сейчас преобладают?

  

Судя по восстаниям и войнам, темное правительство не отдает своих полномочий?

  

Все находится на грани, и вы легко можете сейчас одержать победу, если будете
прилагать усилия. Небольшого толчка достаточно, чтобы показать народу, кто ими
руководит.

  

Как этот «толчок» сделать? В последнее время темные силы сделали столько «толчков»,
что нам нечем ответить, право…
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  Может быть, не все взрывы были направленными, но что мы можем сделать со своейстороны, чтобы добиться понимания и раскрытия?  Высказать свою волю, но не Небесам, мы много раз это слышали, а осмелитьсявысказать это вслух. Всем миром.  Как это сделать? Мировые медитации не помогают, хотя и руководители Федерацииговорят, что услышаны обе стороны.  Человек обладает волей. Он может сделать очень много помимо войны – организоватьсъезды доброй воли, конгрессы ученых, выступления прессы, расследования обмана икоррупции. Когда будут услышаны ваши голоса? Когда вы объединитесь. Нужен человекс сильной волей, чтобы решиться, наконец, высказать добрую волю светлых сил.   К сожалению, религию уже никто не слышит, и она стала наравне с теми, ктопротивостоит свету, по большей части в своей политизированной глубине. Нужныдобровольцы, которые объединят светлые силы и покажут миру, что вы есть.   И вам не хватает решимости и понимания процессов, происходящих в мире.  Не молитвами и медитациями заниматься на разбирательствах, на съездах, араскрытием действующих сил, их взаимосвязи и их целей. Вы практически готовы кзакланию, как овцы. Но вы же люди?  Мы отучены от борьбы, нам много раз говорили, что борьба не приносит результатов.  Только потому, что у вас нет единства. Вас много, но каждый из вас одиночка. Выпризываете других, но себя при этом не учитываете. Вы готовы ринуться на амбразуру,образно говоря, но вот организовать движение светлых сил, мирное и действенное, выне в состоянии. Что же, побеждает сильнейший, так было всегда. Значит, не дорослипока до светлого будущего?  Сила в единстве, и Мы много раз это говорили. Вас уже достаточно много, чтобысоединить свои усилия и стать силой Света. Вы раскрываете свой потенциал, каждый всвое нише, каждый сообразно желаниям, но вас должно объединять еще одно –желание что-то сделать для будущего своих детей. И мы позволяем вам это сделать, мыпризываем соединить свои усилия и заявить миру о том, что войны запрещены какрешение любых вопросов.  Достаточно сделать один большой шаг, чтобы стать силой, уважаемой в мире. Дерзайтеи вы получите желаемое.  Ваш Отец-Творец.
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